

LAPORAN PELAKSANAAN KEGIATAN MINGGUAN

SKPD : DINAS PEKERJAAN UMUM SUMBER DAYA AIR DAN PENATAAN RUANG

PERIODE : MINGGU III

BULAN : JANUARI 2018

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
1.	Rakor persiapan pelaksanaan Infrastruktur 2018 di R.S. Ass. Lt. 4 Gd. A Ktr Gub.Jtg	Memaparkan rencana program / kegiatan 2018 dan isu strategis pembangunan infrastruktur SDA 2018 - 2023 dengan penajaman pada program irigasi untuk mendukung kedaulatan Pangan dan program air baku untuk mendukung program 1.000 embung Bapak Gubernur,	-	-	-
2	Rakor publikasi hasil-hasil pembangunan Jawa Tengah di Gd. A Lt. 2 Kantor Gub.Jtg	Mendengarkan arahan Sekda Prov.Jateng, Ass. III dan Kadis Kominfo, agar hasil-hasil pembangunan di Jawa-Tengah disebar luaskan/dipublikasikan lewat berbagai media cetak dan elektronik termasuk medsos dengan terlebih dahulu di saring di Dinas Kominfo untuk rilis berita narasi.	-	-	-
3	Rapat di KONI Jateng	Membahas program anggaran untuk KONI Jateng yang ada di Disporapar Jateng sesuai kebutuhan dan program prioritas menuju PON XX Papua dan melaksanakan instruksi Gubernur untuk lebih menekankan pada pembinaan atlit-2 perseorangan yang menjanjikan medali dari pada berregu tapi prestasinya suram.	-	-	-
4	Konsolidasi Internal di Dinas PUSDATARU Jawa Tengah	Membahas revisi momenklatur Balai sebagai tindak lanjut evaluasi Kemendagri yang semula Balai PU SDA TARU Prov.Jateng menjadi UPTD Pengelolaan Sumber Air Provinsi Jawa Tengah.			

NO.	KEGIATAN	HASIL	HAMBATAN	UPAYA PEMECAHAN	KETERANGAN
1	2	3	4	5	6
5	Menghadiri Silaturahmi Steakholder Cabor Dayung di Rawa Pening	Tasyakuran dan Silaturahmi dengan steakholder terkait Cabor Dayung sekaligus peresmian Pemusatan Latihan dayung di areal Bukit Cinta Rawapening dimana Dinas Pusdataru diminta membantu membuatkan jalur lintas dayung untuk POPNAS kemarin guna Latihan atlit-atlit dayung Jawa Tengah.			
6	Pembekalan revolusi Mental di Wisper Semarang	Mengikuti pembinaan revolusi mental bersama ustad Wijayanto dengan tema membangun etos kerja yang unggul bersama semua OPD Prov.Jateng			
7	Rapat pengurus KONI Jateng dan Pemprov Cabor di KONI Jateng	Membahas persiapan POR Prov.2018 di Solo pada bulan Oktober yad.dengan menyampaikan info - info awal terkait Cabor yang akan dipertandingkan, lokasi venue masing-2 Cabor, aturan main atlit dan kepindahannya, biaya sarpas masing-2 Cabor dan lain-2 dilanjutkan diskusi.			

Semarang, Januari 2018

Kepala Dinas Pekerjaan Umum
Sumber Daya Air dan Penataan Ruang
Provinsi Jawa Tengah

Prasetyo Budie Yuwono, ME.
Pembina Utama Madya
NIP. 19580905 198302 1 001